

6. Epistolar

Brief von August Hermann Francke an Joachim Lange.

Francke, August Hermann

Halle (Saale), 11.10.[1721]

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-43108

Magn: Dne Brod.

44
Leute punct 5 Uhr bringte von 2 Claren
einen express mit diesem Briefen. Ich
sah sie gleich herunterstrotzen u. mit dem
bösen Richtigheit gemischt. Wir sitzen doch
den Lauf der Dasein u. der zugewandten ad-
dresse unser Briefe nicht gewohnt. Dominus
Porcio hanc sollicitudinem inspiravit. Et haec
interventio Dei bonum signum. En! Er sorgt
für uns. quid non speremus. Princeps sah
mich zwar gestern bei der Lustel sehr gütig,
u. sah an der Obersten Krawatz u. in der
der mitte. Sed pauca loqui potui, quae ad rem-
sam nostram pertinerent. Vale. J.

Galle den 11. oct. à 6 Uhr. 1721 Alt Francke.
als Princeps gestern zu Tisch
kam, u. sah den Ober. Krawatz
bei mir steh. sagte er zu mir:
Das ist ein Windgabelsamer Soldat.
Dann sprach siele 3. oder 4. series.
Princeps pergebat; sonst haben siele Soldaten
den Namen, daß sie keine guten Geister sind. hic sensus
erat, verba non recte. Ego. Das schmeckt. zu sagen.
Pr. das war mir. Ego. Cornutus war der andere.
addeban. Vor dem Land nicht finden. Dann Gott weil das
ganz falsch.